

# 社協デイサービスセンター便り

都留市社会福祉協議会  
デイサービスセンター  
平成27年8月号  
(平成27年8月8日発行)  
電話 0554-46-5117  
FAX 0554-46-5103

7月は11日連続晴れ間がなく、その後一転して猛暑となりました。更には、台風の影響にて大雨となり、過ぎた後はまた猛暑・・・。お出かけするには予定の立たない残念なひと月となってしまいました。

8月は安定してくれるといいですね♪

## 【7月の活動の様子】



七夕の準備では、飾りや短冊を協力しながら沢山作っていただきました。今年も綺麗な飾りと、思い思いの願い事でお祝いができたようです♪



15日は枝豆ごはん



25日は  
鶏ごぼうごはん

7月より毎月『5』のつく日は、ご飯の日ということでいろいろなご飯を楽しんでいただくようになりました。

2日（木）は谷二小の児童の皆さんが来所し、送迎車や利用者さん過ごし方などの勉強と歌の披露がありました。31日（金）は、東桂中の生徒さんとの交流会で、写真立てを作りました。



# ♪ディ職員のつぶやき♪

8月のディ便りは小林が担当です。猛暑が続き、毎日が大変ですね。適切に冷房を使用し、水分補給も忘れずに、熱中症脱水症にならないように注意しましょう。

話は変わり、私事ではありますが先月、お休みをいただき海水浴に行ってきました。もともと海が好きなので、夏以外の時期でも一年中遊びに行ってます。最近は浜辺でハマっている事があります。それは浜辺で「宝探し。」宝探し？？何のこと？？と思いませんよね。私の探す宝とは、「ビーチグラス」という物です。ビーチグラスとは海に捨てられたガラス製品が割れて、海中を転がりながら鋭い角は柔らかい形になっていき、潮の流れに沿って砂地の海底で擦られることで、表面はすりガラスのようになります。形状は丸みを帯びた形に変化した物です。(写真①)このような形になるまでには、環境に大きく左右されるそうですが、10年から15年はかかると言われています。見る人によって感じ方も違いますが、物によっては本物の天然石のように見えます。実際に、形が良く傷も少ない物はアクセサリーの材料として使われており、マニアの間では高値で取引される物もあるそうです。また光を当てるととても綺麗なので、ランプシェードに使われたり、置物として使われたりもします。自分もビーチグラスで、オブジェ？を作ったりしてみました。(写真②)皆さんも、海に出かける機会があれば、一度宝探しをしてみてはいかがでしょうか？色、形、の綺麗な物を見つけた時はきっと感動すると思いますよ。以上、変わった趣味を持っている小林からでした。

写真①



写真②



## 主な行事予定



- 5日(水)、15日(土)、25日(火)…ごはんの日
- 10日(月)～…文大実習生 ○ 19日(水)～21日(金)…ディ祭り
- 27日(木)…文大吹奏楽演奏会 ○ 28日(金)…オカリナ演奏会



※7月に予定しておりました外出行事は、梅雨と台風による悪天候と、その後の猛暑の影響にて安全を考慮し中止とさせていただきました。楽しみにしていておりました皆様方に於かれましては、大変申し訳ございませんでした。



### ※散髪のお知らせ※

8月の散髪は、土屋さんが担当してくださいます。  
ご利用の際にはディ職員までお申し付けください。  
日程の調整の為、少しお時間をいただく場合がござ  
ますのでご了承ください。



(内容はカットのみ。当日現金2,000円を持参でお願いいたします)